
-------- Original-Nachricht --------
Betreff:Re: Versorgungswerk der Zahnärztekammer Berlin
Datum:Fri, 30 Aug 2013 13:44:26 -0400 (EDT)

Von:EckehartSch
An:drdohmeier@onlinehome.de, Wohltmann

Kopie (CC):

Sehr geehrter Herr Kollege Dr. Dohmeier,
 
abgestimmt war der Beitrag weder mit Herrn Wohltmann noch mit den Mitgliedern des Verwaltungs- bzw. Aufsichtsausschusses.
Ausdrücklich war die Erstversendung an die Mitglieder der Kammerversammlung in Brandenburg vorgesehen.
Erst danach sollte die Weiterverbreitung erfolgen. Das ist so folgerichtig geschehen.
 
Ein schönes Wochenende!
 
Mit freundlichen kollegialen Grüßen
 
Dr. E. Schäfer
Vors. d. Aufsichtsausschusses des Versorgungswerkes ZÄK Berlin
Mitglied der Kammerversammlung Brandenburg
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